

令和7年2月28日

保護者の皆様



3月

一園だより

聖フランシスコ保育園



三寒四温と申しますが、ようやく春めいてきたように感じる今日この頃です。

早いものですね。新しいクラスになって一年、喧嘩をしたり、笑ったり、あっという間に感じた月日ですが、子どもたちにとっては心もからだも大きくなった大切な成長期でした。嫌だと思ったこと、考えと違っていること、思うようにならないこと…。できるようになったこと、楽しく思ったこと、不思議に感じたこと…。学びだらけの毎日だったと思います。

保護者の皆様、たくさんのご理解とご協力を頂き本当にありがとうございました。

【今後の予定とお知らせ】

- 3/14 (金) 入園説明会年少組進級児保護者参加 (15時~16時予定)
保育園ホール (上履き持参)
- 3/18 (火) 年長思い出おやつ会・・・お楽しみに♡
- 3/22 (土) 卒園式 (年長児・年長保護者参加)
- 3/24 (月) 新年度準備に入ります。各部屋の変更が度々あります。ご協力をお願いします。
- 令和7年度4/1 (火) 入園式 (新入園児・新年少児参加、保護者の方) 在園児の皆さんは通常保育を行います。進級したお部屋に登園してください。

一3月生まれのおともだち一



「おたんじょうび おめでとうございます。」

ねんちょうぐみだより

卒園まであと、一か月となりました。皆で過ごした毎日は宝物です。



もうすぐ卒園を迎える年長組の皆さん、「次は何色のバッチかな?」と、つい言っってしまうようになります。給食を食べながら、「もうこのメニューを食べられるのは最後かもね。」明日の予定を確認しながら、「体操教室も学習教室もあと1回!？」など、毎日の中で色々な最後を迎えると共に、寂しさも増しています。

お部屋に行くと、「先生おはよう!」と必ず元気な挨拶をしてくれます。私が欠席すると手紙を書いて読み替えてくれたり、「明日はみんなで鬼ごっこしない?」と、やりたいを発信してくれたり、努力したり、喧嘩をしたり、できた!が見られた瞬間であったり、子どもたちの成長が、沢山の事を教えてくれました。話すことが大好きで、二人、三人、四人が同時に話していても気にしない、そんな明るく楽しい毎日でした。(お陰で三人位の話は聞き取れるようになりました。)

書きたいことはもっともっていますが、泣いてしまおうなので終わりにします。

保護者の皆様、子どもたちの大切な時期を、一緒に見守らせていただき本当にありがとうございました。至らぬ点もあったかと思いますが、暖かく見守っていただいたことに感謝いたします。たくさんのご理解とご協力をありがとうございました。